

## résidences immobilier

Elégant appartement de 156 m² situé au 2ème étage d'une copropriété de standing avec gardien. Il possède de jolies vues sans vis à vis sur le Bois. Il comprend, une entrée, une belle double pièce de réception ouvrant sur un large balcon, une grande cuisine dinatoire, une suite parentale avec sa salle de bains et son dressing ainsi que deux autres chambres avec une salle d'eau et des toilettes séparés. Une place de parking dans l'immeuble et une grande cave complètent ce bien rare. 2,000,000 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 5%TTC Honoraires à la charge de l'acquéreur - ...

Elegant 156m² (1,679 sq ft) apartment on the 2nd floor of a high-end condominium with concierge. It boasts lovely, unobstructed views over the Bois. Comprising an entrance hall, a beautiful double-sized reception room opening onto a wide balcony, a large eat-in kitchen, a master suite with bathroom and walk-in wardrobe, and two other bedrooms with a shower room and separate toilet. This rare property also comes with a parking space in the building and a cellar. €2,000,000 agency fees not included - Agency fees: 5% incl. tax Fees payable by the buyer 2,000,000 € Agency fees not included - ...

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





